



08.01.1990

HEINZ SCHWARZ MdB
STAATSMINISTER a.D.

OBMANN DER CDU/CSU-FRAKTION
IM AUSWÄRTIGEN AUSSCHUSS

Herrn
Lothar de Maiziere
stellv. Ministerpräsident

Berlin /DDR

Vorname	
Leg: 23. JAN 1990	
Tel. Nr.: 395	pas.

Sehr geehrter Herr de Maiziere,

nach meiner ersten Versammlung für die CDU Leubsdorf, Kreis Flöha in Sachsen sowie Gesprächen mit Bürgern in der DDR und in der Bundesrepublik bitte ich Sie dringend Ihr Amt als stellvertretender Ministerpräsident in der DDR zur Verfügung zu stellen.

Gleichzeitig empfehle ich Ihnen alle Angehörigen der Ost-CDU in der Regierung aufzufordern, wie Sie aus der Regierung auszuscheiden.

Darüber hinaus sollten alle Mitglieder in den Räten der Städte, der Landkreise und der Gemeinden, die als Mitglieder der Blockpartei CDU in dieser Funktion tätig sind, sofort aus diesen Funktionen ausscheiden.

Nur dies kann die Glaubwürdigkeit der CDU in der DDR für die Wahlen am 6. Mai 1990 herstellen.

Wer noch weiter mit den Kommunisten in der SED zusammenarbeitet, schadet der freiheitlichen Entwicklung.

Handeln Sie jetzt - sofort - heute.

Mit den besten Grüßen

Ihr

Heinz Schwarz, MdB
ehem. Innenminister des
Landes Rheinland-Pfalz